
Siracusa.  Ok  alla
realizzazione delle rotatorie
sulla 115, rinviato il "si"
alla  gestione  del  servizio
idrico con Solarino
“Via  libera”  alla  realizzazione  delle  3  rotatorie  sulla
Statale  115  e  al  piano  di  alienazione  degli  immobili  di
proprietà comunale. Si arena, invece, il punto relativo alla
gestione del servizio idrico integrato in forma associata con
il Comune di Solarino. Il consiglio comunale è tornato, ieri
sera, a riunirsi per affrontare i tre argomenti inseriti nella
lista degli ordini del giorno. Tensione, in aula consiliare,
nel momento in cui si affrontava la vicenda acqua. Dai banchi
dell’opposizione sono stati rilevati diversi aspetti che non
consentivano la trattazione dell’argomento. Manca ancora il
parere  dei  Revisori  dei  conti  e  la  firma  dell’assessore
Gianluca  Rossitto  in  calce  ala  delibera  di  giunta.  Ci
sarebbero stati, inoltre, altri documenti mancanti. Dopo un
primo  tentativo,  da  parte  della  maggioranza,  di  andare
comunque avanti, una breve riunione tra i consiglieri che
sostengono l’amministrazione Garozzo ha spinto alla richiesta,
poi approvata, di aggiornare la seduta al prossimo martedì,
alle 19, insieme agli altri temi già inseriti in calendario
dalla conferenza dei capigruppo. Il passaggio in Consiglio del
progetto sulle tre rotatorie, redatto dall’Anas e illustrato
in  aula  dal  dirigente  comunale  del  settore  Manutenzione,
Natale Borgione, è stato chiesto dalla stessa aziende statale.
Una procedura che Tanino Firenze, in apertura di confronto, ha
stigmatizzato, evidenziando che  non si trattava di progetti
in variante rispetto al piano regolatore generale. Lo stesso
consigliere  ha  lamentato  anche  le  poche  indicazioni  di
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carattere tecnico fornite all’assemblea. La risposta a Firenze
è  arrivata  dall’assessore  alle  Infrastrutture,  Gianluca
Rossitto: il passaggio politico è stato reso necessario, ha
spiegato, dalle caratteristiche di una rotatoria, diversa da
quelle di solito realizzate. Fabio Rodante ha caldeggiato un
confronto ampio sui problemi della viabilità e una scaletta di
priorità nelle manutenzioni stradali. Pieno sostegno anche da
Salvatore Castagnino e, a nome della commissione Urbanistica,
dal presidente Alfredo Foti.  Motivo di lamentela, invece, per
Alberto Palestro, l’assenza spesso registrata in commissione
da  parte  del  segretario,  “che  ha  già  preannunciato
l’intenzione-  ha  spiegato  Palestro-  di  voler  lasciare
l’incarico”.  Il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo  ha  espresso
soddisfazione  per  il  “disco  verde”  alle  rotatorie  su  via
Elorina. “Un’opera da un milione di euro già appaltata – ha
detto – ma a costo zero per il Comune e che risolverà uno dei
problemi con cui la città fa i conti da sempre, specie nella
stagione  estiva”.  A  maggioranza  è  passato  il  piano  di
alienazione  dei  beni  immobili  comunali.  che  secondo
l’assessore al Patrimonio , Gianluca Scrofani, frutterà alle
casse di palazzo Vermexio 2 milioni 424 mila euro. Dibattito
acceso  dopo  che  Firenze,  seguito  poi  da  Cetty  Vinci  e
Castagnino, ha evidenziato un passaggio della proposta in cui
si  parlava  dell’accensione  di  un  mutuo  per  agevolare
un’eventuale permuta degli immobili con quelli dei privati
qualora  questi  fossero  adatti  a  essere  utilizzati  come
uffici.  Immediata  la  replica  dell’assessore  Scrofani:  si
tratta di un punto, ha spiegato, che per mero errore non è
stato eliminato dalla proposta finale e che l’Amministrazione
è disposta a cancellare. L’incidente è stato superato con la
presentazione di un emendamento, primo firmatario Francesco
Pappalardo, che cassava la parte contestata.In conclusione, il
sindaco  Garozzo  ha  annunciato  l’intenzione
dell’Amministrazione di chiudere la stagione degli affitti di
appartamenti dedicati agli uffici. La proposta di mutuo, ha
aggiunto, sarà contenuta nel bilancio di previsione 2014: “Con
un prestito di 8 milioni di euro per l’acquisto degli 11 mila



metri quadrati mancanti, risparmieremo sia sulla spesa per gli
affitti  che  rispetto  alla  realizzazione  di  nuovo  centro
direzionale”.Questo l’elenco degli 8 immobili che la Giunta ha
deciso di mettere in vendita: un appartamento di 3 vani, piano
terra, in via Landolina al prezzo di 140 mila euro; un terreno
di 561 metri quadrati in via Lazio, parte dell’area della
comunità alloggio per persone con disabilità (224 mila euro);
un terreno di contrada Terrauzza (250 mila euro); la sede
dell’ex Ente comunale di assistenza di via Serafino Privitera
(800 mila euro); tre ex scuole rurali situate rispettivamente
in via Avola (360 mila euro), contrada Villa Teresa (180 mila
euro) e contrada Torre Andolina (110 mila euro); tre mini
appartamenti in via Picherali, per un totale di 120 metri
quadrati (360 mila euro).

Siracusa.  Corso  Gelone,
lavori  in  corso  fino  a
venerdì
Più tempo del previsto per ultimare i lavori di rifacimento
del manto stradale di corso Gelone. Il settore Mobilità e
Trasporti del Comune ha emesso una nuova ordinanza, a firma
del dirigente, Emanuele Fortunato, con cui si sposta al 5
settembre prossimo il termine delle modifiche temporanee al
piano  di  sosta  nel  viale  centrale  della  città.  Fino  al
prossimo venerdì, dunque, in base a quanto stabilisce la nuova
ordinanza, che ne segue una precedente, dell’altro ieri, ogni
giorno, dalle 7 alle 17 , in direzione viale Teracati, sarà
vietato sostare ai margini della strada, lungo il tratto che
da via Agatocle arriva alla rotatoria di viale Paolo Orsi.
Vietata anche la sosta sul lato opposto, in direzione via
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Catania. Prevista, in caso di violazioni, la rimozione forzata
dei veicoli.

Città  Giardino.  "Mia  moglie
mi  ha  fatto  le  corna  e  io
butto  il  letto",  singolare
cartello-sfogo  di  un  marito
tradito
Un gesto da condannare, certamente. Una violazione palese, ma
anche un’idea per certi versi  geniale, una “vendetta” sui
generis che ti strappa inevitabilmente un sorriso. Da ieri
pomeriggio suscita tanta curiosità a Città Giardino, frazione
di Melilli, un cartello attaccato alla testata di un letto
abbandonato – come non si dovrebbe fare – accanto ai normali
cassonetti.
Una premeditata  e (quasi) innocua vendetta d’amore?  Il letto
sembra  anche  bello.  In  legno,   color  noce,   abbandonato
accanto  ai  cassonetti  dell’immondizia  di  via  Ancona.  Il
responsabile del gesto ha voluto spiegare la ragione per cui
si è liberato in modo così plateale del suo talamo nuziale.
“L’ho buttato perché mia moglie mi faceva le corna su questo
letto” è la frase che campeggia sul cartello stampato al pc
con caratteri piuttosto grandi, tanto da rendere ben evidente
il messaggio.
Uno sfogo, o forse uno scherzo. In tanti cercano di scoprire
chi possa esserne l’autore e se davvero, dietro questo piccolo
e  simpatico  “giallo”,  ci  sia  una  love  story  finita  nel
peggiore  dei  modi.  Una  cosa  è  certa:  se  così  fosse,  il
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presunto  cittadino  tradito  rischia  di  peggiorare  la  sua
situazione. Potrebbe essere sanzionato per avere abbandonato
rifiuti  ingombranti  per  strada.  Come  dire  “cornuto  e
mazziato”.

Siracusa.  Polemiche  post
consiglio  comunale:  duro
affondo di Penna (Articolo 4)
contro l'assessore Rossitto
“Chi  non  si  assume  la  paternità  delle  proprie  scelte,
riconoscendole  ufficialmente  attraverso  la  propria  firma,
dimostra  di  non  essere  convinto  della  loro  fondatezza  o,
peggio, fa emergere immaturità ideologica e amministrativa”.
Duro l’affondo del coordinatore cittadino di “Articolo 4”,
Gaetano  Penna,  che  punta  l’indice  contro  l’assessore  alle
Infrastrutture  Gianluca  Rossitto,  alla  luce  della  seduta
consiliare di ieri sera, da cui è emersa la mancata firma, da
parte  dell’esponente  della  giunta  comunale,  della  delibera
riguardante la futura gestione del servizio idrico integrato
in forma associata tra i Comuni di Siracusa e Solarino.  “Un
atteggiamento  passivo  non  condivisibile-  per  Penna-  quello
dell’assessore”. Il coordinatore di “Articolo 4” auspica che
il  “vizio  sia  sanato  in  maniera  tempestiva  e  a  rendere
pubblici i contenuti e i punti del disciplinare che andava
allegato allo schema di convenzione e a cui, invece, non si è
fatto-  chiarisce  Penna-  ieri  non  si  è  fatto  alcun
riferimento”.  L’esponente  di  “Articolo  4”  sollecita  un
“servizio idrico efficiente, in grado di superare le lacune
qualitative del recente passato”. Non lesina, tra le righe,
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critiche nemmeno alla segretaria generale del Comune, a cui
suggerisce di “prestare più attenzione alle segnalazioni dei
consglieri  su  anomalie  formali,  visto  che  è  suo  compito-
conclude  Penna-  garantire  la  legalità  generale  dell’azione
amministrativa”.

Avola.  Torna  operativo  l'8
settembre  il  complesso
operatorio del "Di Maria", al
via un piano temporaneo
Tornerà  ad  essere  pienamente  funzionale  il  prossimo  8
settembre il complesso operatorio dell’ospedale “Di Maria” di
Avola,  interessato  da  urgenti  interventi  di  riparazione
dell’impianto  di  climatizzazione  e  trattamento  aria.  Lo
annuncia l’Asp, dopo le rassicurazione fornite dal direttore
generale,  Salvatore  Brugaletta  ai  sindaci  di  Avola,  Luca
Cannata  e  Noto,  Corrado  Bonfanti.  Fino  all’8  settembre,
quindi,  rimarrà  in  vigore  il  piano  di  riorganizzazione
temporaneo predisposto per consentire gli interventi, che sarà
operativo a partire da domani e per tutta la settimana.

Siracusa.  C.I.A.O  Onlus,
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l'oncologo  Moruzzi  eletto
presidente
Cambio alla presidenza dell’associazione “Ciao Onlus”, centro
interdisciplinare Ascolto oncologico. Dopo le dimissioni di
Giuseppe Bombaci è stato eletto presidente l’oncologo Giovanni
Moruzzi.

Siracusa.  Porto  turistico
all'ex  Spero,  Munafò  (Uil):
"Posti  di  lavoro  e
riqualificazione garantiti"
“Nuovo  impulso  all’economia  grazie  al  molo  turistico  e
all’approdo Marina di Archimede”. Di questo è convinto il
segretario provinciale della Uil, Stefano Munafò, che commenta
con  soddisfazione  quanto  deciso  per  l’area  ex  Spero.  “Da
fabbrica a Porto Turistico- spiega l’esponente del sindacato –
i  vecchi  capannoni  diventeranno  molo,  con  tanti  servizi
annessi e la riqualificazione tanto attesa e necessaria”. Un
progetto che, secondo Munafò, si traduce in nuovi posti di
lavoro “ ma anche in una maggiore qualità dell’offerta e dei
servizi  turistici,  con  la  dovuta  attenzione  per  l’aspetto
ambientale. Con il nuovo e modificato progetto- conclude il
segretario  della  Uil-  avremo  un  porto  turistico  degno  di
questo nome”.
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Siracusa. Il flop del Piano
Giovani Sicilia, Cna propone
una strada alternativa
“Coinvolgere  le  associazioni  di  categoria  perché,a  titolo
gratuito,  facilitino  l’incontro  tra  imprese  e  giovani
inoccupati”.  Sarebbe  questa,  per  la  Cna  della  provincia,
guidata da Gianpaolo Miceli, la strada da seguire per superare
i  problemi  legati  all’avviso  per  i  tirocini  formativi.
L’associazione ha scritto al presidente della Regione, Rosario
Crocetta e agli assessori Giuseppe Bruno e Nelli Scilabra. ”
E’ chiaro a tutti- commenta il coordinatore dei Giovani di Cna
della provincia, Gianpaolo Miceli- che le politiche occupazionali di cui
la Sicilia ha un disperato bisogno possono avere un successo concreto solo se si punta

all’incontro diretto tra giovani disoccupati ed imprese e solo le associazioni di

rappresentanza del lavoro produttivo possono assicurare la facilitazione dell’accesso

al  mercato  del  lavoro  dentro  le  imprese  alle  giovani  generazioni  della  nostra

Regione”. 

(Foto: dal web)

Siracusa.  Politiche  sociali,
due  milioni  e  mezzo  per
minori  non  accompagnati  e
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anziani
Due milioni di euro per i minori stranieri non accompagnati
ospitati  nel  capoluogo  e  per  l’assistenza  agli  anziani.
Saranno  accreditati  a  breve  all’assessorato  alle  Politiche
Sociali. A darne notizia è l’assessore, Liddo Schiavo. La
direzione generale dell’immigrazione ha accreditato nei giorni
scorsi alla tesoreria comunale quasi 476 mila euro per  i
minori non accompagnati giunti nei mesi passati con i numerosi
sbarchi di migranti che si sono susseguiti. A breve, invece,
dovrebbe essere accreditata la cifra assegnata attraverso il
patto  di  azione  e  coesione  (Pac)  per  l’assistenza  agli
anziani.  Si  tratta  di  un  milione  e  mezzo  di  euro,  come
stabilito  al  termine  della  riunione  del  comitato  di
valutazione  interministeriale  il  18  agosto  scorso.  Da
decidere, invece, nel giro di pochi giorni, l’assegnazione  del
finanziamento da destinare all’assistenza dei minori, sempre nell’ambito del Pac. La

somma si aggirerà intorno al milione mezzo di euro. 

Siracusa.  Commissione
Decentramento, Casella eletto
presidente
E’  Giuseppe  Casella  il  nuovo  presidente  della  commissione
consiliare  Decentramento  e  partecipazione  del  Comune.  Il
consigliere del gruppo “Il Megafono” è stato eletto questa
mattina. Prende il posto del dimissionario Gaetano Favara di
“Siracusa  amarla  per  cambiarla”.  A  darne  notizia  è  il
presidente dell’assise cittadina, Leone Sullo. Il consiglio
comunale tornerà a riunirsi questa sera alle 19,00. Tra i
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punti all’ordine del giorno, la gestione del servizio idrico
integrato  in  forma  associata  con  il  Comune  di  Solarino
e  l’approvazione del progetto dell’Anas per la realizzazione
di tre rotatorie sulla Statale 115, all’altezza di via Lido
Sacramento e delle Provinciali 58 e 104. Si parlerà, infine,
del   piano  per  l’alienazione  e  la  valorizzazione  del
patrimonio  immobiliare  del  Comune.


